

## COMMUNIQUÉ

Stains, le 25 avril 2025

# Grave incendie au dernier étage du 3, rue Jean Durand

Un incendie s'est déclaré dans la nuit du 24 au 25 avril au 5<sup>e</sup> étage du 3, rue Jean Durand. Les services de secours sont intervenus rapidement pour maîtriser les flammes et porter assistance aux résident.e.s.

Avec mon adjoint qui était de permanence et d'autres élu.e.s présent.e.s, **nous avons mis à disposition une salle de l'Hôtel de ville aux locataires, afin qu'ils puissent rester au chaud et prendre une boisson. Nous avons également effectué un relogement provisoire** pour quelques personnes dans un gymnase municipal situé à proximité.

**Malheureusement, la seule victime à déplorer est celle d'une dame âgée qui occupait le logement** où probablement l'incendie est parti, mais l'enquête en cours déterminera les causes de l'incendie, si celui-ci est bien parti du logement occupé par cette dame où des parties communes.

Aux dernières nouvelles, l'état de santé de la personne qui a été transportée à l'hôpital de Garches, était stabilisé, mais restait très grave.

**Nous tenons à remercier les pompiers, la police et tous les services d'urgence pour leur intervention précieuse, rapide et efficace.**

En cette période difficile, nous appelons à la solidarité et au soutien mutuel, et nous tenons à remercier chaleureusement les locataires et riverains présents cette nuit, pour leur soutien et leur bienveillance.

**Nous restons à la disposition des familles touchées pour toute aide nécessaire.**

Azzédine TAÏBI  
Maire de Stains